

CAMINO A BLU

Una Experiencia Mágica en Galápagos



Tu viaje inicia en Baltra, una isla donde notarás poca vegetación. Esto se debe a que la ausencia de montañas impide la condensación de nubes. Solo en los meses de diciembre a mayo, cuando la corriente de Panamá trae humedad, puedes observar algo de verdor. Al cruzar a Santa Cruz, te adentrarás en un mundo completamente distinto gracias a su elevación.



Una vez que te has identificado con tu chofer o has sido recibido directamente desde el aeropuerto, comienza tu mágico viaje a través de la isla Santa Cruz, desde su extremo norte hasta el sur, donde se encuentra el Blu. Este recorrido. que llamamos "Camino al Blu," es una travesía única que te llevará a explorar los paisajes y secretos de esta maravillosa isla.

En Blu estamos comprometidos con la conservación y buenas prácticas de transporte sostenible dentro del Parque Nacional por lo que podemos encontrarnos con otros viajeros, compartir experiencias de recorrer nuestro patrimonio natural.





Aquí el clima cambia, volviéndose más húmedo debido a la influencia de la fría corriente de Humboldt. En esta región agrícola de Santa Cruz, los campos se benefician de la humedad y las lluvias, lo que permite el crecimiento de vegetación sin fuentes de agua dulce. Esta área es hogar de las icónicas tortugas gigantes, que se refugian en estanques llenos durante la temporada de lluvias.

El paisaje al principio parece casi lunar, con terreno volcánico y árboles de palo santo que, dependiendo de la temporada, pueden estar desnudos o cubiertos con hojas. A medida que asciendes, la vegetación se torna más abundante hasta llegar a "Los Gemelos," dos impresionantes depresiones a cada lado de la carretera, rodeadas de un paisaje completamente verde. Pide a tu chofer que pase despacio para apreciar esta maravilla natural.



Siguiendo el recorrido, encontrarás fincas ganaderas y los majestuosos árboles de cedrela. Antes de llegar a Bellavista, observa a la izquierda un terreno de la universidad con cedrelas gigantes que te dejarán sin aliento.





Durante tu descenso, pasarás por Santa Rosa, un pequeño pueblo agrícola, y realizarás una parada especial en Rancho El Carmen, un santuario natural donde podrás observar de cerca a las tortugas gigantes en su hábitat. Recuerda mantener tu distancia para no incomodarlas, pues somos meros visitantes en su hogar. En el rancho también podrás ver patos, garzas, y las escalesias, árboles nativos que forman parte de un programa de reforestación.







Finalmente, conforme te acercas a Puerto Ayora, las casas y la actividad urbana anuncian tu llegada. En pocos minutos estarás en el Blu, preparado para continuar tu inolvidable y mágica experiencia en Galápagos. Recuerda siempre respetar la naturaleza y seguir las reglas del Parque Nacional Galápagos para preservar este paraíso.



Sabemos que, después de tu largo viaje, estás cansado y con hambre, pero también entendemos que no quieres perder ni un instante para sumergirte en la magia de Galápagos. Por eso, te ofrecemos una experiencia única al llegar al Blu: tu primera comida en las islas, preparada especialmente por el exclusivo restaurante 1835.

Puedes seleccionar tus platillos favoritos del menú adjunto previo a tu llegada al hotel, ya sea al solicitar el servicio "Camino al Blu" o incluso durante el trayecto. Así, al llegar, todo estará listo para que disfrutes sin demoras.

Te recibiremos en nuestro Deck Cuarto de Lobos, un lugar privilegiado desde donde podrás admirar la fauna icónica de Galápagos mientras disfrutas de tu comida. Lobos marinos descansando o jugando, iguanas marinas tomando el sol, pelícanos, garzas de Galápagos, y con un poco de suerte, tortugas marinas, rayas, tiburones e incluso piqueros patas azules, todo en un entorno natural único.

Este momento perfecto estará acompañado de una copa de espumante, ideal para brindar por el comienzo de tu inolvidable aventura en Galápagos.

OPCIONES DEL MENÚ 1835

Disfruta de un almuerzo especial que incluye: plato fuerte, postre, bebida soft y una copa de vino.

¿Quieres explorar más opciones?

Consulta el menú completo de Blu y descubre todos los sabores que tenemos para ti.

Con esta propuesta, buscamos que te sientas atendido desde el primer momento y que tu inmersión en Galápagos sea tan deliciosa como inolvidable. ¡Esperamos que disfrutes de esta experiencia única en el Blu y en Galápagos!



